

Econotravel Viajes

Día 1: Concepción – Llanquihue - Frutillar – Puerto Varas

Nuestro emocionante viaje comienza con un encuentro en el aeropuerto de Concepción en la mañana, donde nos prepararemos para embarcar en un vuelo hacia el Aeropuerto de Puerto Montt. Al llegar a la maravillosa Región de Los Lagos, dará inicio nuestra aventura.

Nos trasladaremos en un cómodo autobús privado que nos acompañará durante los próximos cinco días, hacia la encantadora localidad de Llanquihue. Este lugar, ubicado junto al pintoresco Lago del mismo nombre, nos brindará la oportunidad de disfrutar de una vista panorámica excepcional de los volcanes Osorno, Calbuco, Tronador y Puntiagudo.

Continuaremos nuestro recorrido para explorar la siempre hermosa y atractiva cuidad de Frutillar, donde pasearemos a lo largo de su costanera, que ofrece unas vistas impresionantes del Lago Llanquihue y el Volcán Osorno. También tendremos la oportunidad de visitar el magnífico Teatro del Lago, admirar las casas coloniales y, por supuesto, si así lo desean, saborear los deliciosos kuchenes tradicionales de la región. (no incluído)

Luego de un delicioso almuerzo en Frutillar (no incluído) nos dirigiremos a Puerto Varas, donde disfrutaremos de cuatro noches de alojamiento. Por la noche, disfrutaremos de una cena (incluída) y dispondremos de tiempo libre para explorar esta hermosa ciudad.

Día 2: Saltos del Petrohué - Lago Todos Los Santos - Volcán Osorno

Comenzaremos el día con el desayuno y nos dirigiremos al Parque Nacional Vicente Pérez Rosales, el parque nacional más antiguo de Chile, para maravillarnos con el fenómeno natural de los "Saltos del Petrohué". Allí, realizaremos una relajante caminata a través de un exuberante bosque nativo junto al río Petrohué, sumergiéndonos en la belleza natural de la región.

Después de esta emocionante experiencia, nos dirigiremos al hermoso Lago Todos los Santos y daremos un paseo navegando el lago, uno de los destinos más atractivos de la zona.

Continuaremos nuestra aventura visitando el majestuoso Volcán Osorno, donde tendremos tiempo para relajarnos y disfrutar de las impresionantes vistas de los lagos y volcanes. También podremos explorar los senderos disponibles en el área o participar en actividades recomendadas por nuestro guía.

Regresaremos a Puerto Varas al final del emocionante día y concluiremos con una cena (incluida) en nuestro lugar de alojamiento.



Econotravel Viajes

Día 3: Vuelta al Estero Reloncaví

Después de disfrutar del desayuno, nos embarcaremos en una de las rutas más hermosas de Chile: la vuelta al Estero de Reloncaví. Nuestra travesía nos llevará a través de paisajes de ríos, lagos, volcanes, bosques, cascadas, aguas termales y el mar.

Nuestra primera parada será en Cochamó, donde exploraremos la costanera y disfrutaremos de las impresionantes vistas del Estuario de Reloncaví y el Volcán Yates. Luego, cruzaremos el río Puelo para llegar a Caleta Puelche, donde tomaremos una barcaza hacia Caleta la Arena. Es importante mencionar que esta ruta es parte de la famosa Carretera Austral, conocida como la Ruta 7. Durante el viaje de regreso, bordearemos el Parque Nacional Alerce Andino y el majestuoso Seno de Reloncaví. Por la noche, regresaremos a Puerto Varas para disfrutar de la cena (incluida) y un merecido descanso.

Día 4: TERMAS DEL SOL

Comenzaremos el día con un delicioso desayuno y nos dirigiremos hacia las impresionantes Termas del Sol, ubicadas en plena Carretera Austral. Aquí, podremos relajarnos en sus aguas termales y disfrutar de su entorno único. También tendremos tiempo para almorzar en el lugar (incluido).

Por la tarde, regresaremos a Puerto Varas, donde dispondremos de tiempo libre para explorar la costanera y degustar la deliciosa gastronomía local (cena no incluida).

Día 5: Puerto Varas - Angelmó - Concepción

Disfrutaremos del desayuno y tendremos tiempo libre en Puerto Varas para seguir explorando esta encantadora localidad frente al Lago Llanquihue. Podremos comprar souvenirs, saborear la deliciosa comida local y aprovechar nuestras últimas horas en la Región de Los Lagos.

En la tarde, haremos una parada en Puerto Montt para disfrutar de su costanera y visitar Angelmó, antes de dirigirnos al Aeropuerto de Puerto Montt para poner fin a nuestro viaje.